Notre histoire

C'est au second semestre 2016 que je décide de créer ma propre liste électorale. Je sens que les partis politiques sont en perte de vitesse. Que ce soit le MR, Ecolo, le CDH, voire même le PS, les recettes semblent usées.

Or, la politique communale c'est d'abord la défense des intérêts des habitants et non pas ceux des partis politiques. Pour bien marquer ce recentrage, j'appelle mon groupe citoyen Les Communaux.

C'est un franc succès puisqu'inconnu des habitants, Les Communaux recueille un cinquième des suffrages (20 %), ce qui nous permet de désigner deux conseillers communaux et une conseillère au CPAS.

Au départ avec Massimo Lapaglia puis avec Mireille Gallemaers au conseil communal ainsi qu'avec Thérèse Quiévy au CPAS, et malgré que nous soyons dans l'opposition, Les Communaux ont profondément impacté la vie politique de la commune.

Négociateur, je tente toujours de faire la part des choses. Malgré ma fermeté et mes compétences, je suis capable de mettre de l'eau dans mon vin afin de faire avancer les dossiers, gardant sans cesse en tête le bien de toutes et de tous quelles que soient les appartenances de chacun.



Michel Niezen, candidat bourgmestre